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DADOS GERAIS 

Data: 01/04/2024 Local: por videoconferência Horário: 09h00 

Tipo de Reunião: Ordinária de Trabalho 

Lista de Participantes: 

Nome Órgão 

Wellington Lima Prefeitura de Santos 

Matheus AEAS 

Tony Sheen Prefeitura de Itanhaém 

Pedro Saletti Prefeitura de Mongaguá 

Alan Queiroz Prefeitura de Praia Grande 

Rafael Leal Secretário Municipal de Santos 

Juliana Sousa Prefeitura de Cubatão 

André Luiz Sodré  AGEM 

Pauta divulgada em:  
26/02/2024 

Reunião iniciada às:  
09h45 

Término da Reunião às:  
11h00 

 

PAUTA 

Item I –Informes da Conferência Nacional de Cultura; 
Item II – Debate sobre a consulta ao Plano Nacional de Economia Criativa PNEC; 
Item III – Eleição de coordenador e relator da Câmara temática; 
Item IV – Outros assuntos de interesse regional. 

 

REGISTROS 

 
 O Coordenador abriu os trabalhos após 30 min da convocação; 

 Saudou a todos os presentes, e iniciou o item I da pauta, passando a palavra para 
o Secretário de Cultura de Mongaguá Pedro Saletti; 

 Ele fez um breve relato da participação dos delegados da Baixada Santista na 
Conferência Nacional de Cultura, lembrou que houve mais de 3 mil participantes 
no evento, que conseguiram tirar as 30 propostas prioritárias, que foi a contento 
da maioria, disse foi um momento muito importante para a Cultura do país depois 
de 11 anos voltarem a debater o tema; 

 Houve a participação da Ministra no evento, com uma participação de todos da 
Baixada, além disso puderam debater paralelamente sobre os CEUS, e que já 
houve andamento em alguns aspectos com o contato da Secretaria Estadual de 
Cultura reabrindo o processo de inscrição em São Paulo; 

 E que devido a essa intervenção já há previsão de reunião em São Paulo para 
aprofundar o debate; 

 Depois a Juliana de Cubatão falou sobre a Conferência, disse que foi um momento 
muito produtivo e positivo para a discussão de políticas públicas para cultura, com 
conhecimento de várias realidades e desigualdades pelo país, mais que agora é 
possível ter um norte na discussão e buscar as soluções e diminuir as 
desigualdades nessa área da cultura; 

 Ainda falou da importância do diálogo com o Estado, que na sua opinião, fica 
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apartado desse debate, e que para a região possa avançar mais nesse tema da 
cultura é necessário esse debate e essa aproximação com o Estado; 

 Apresentou o novo Secretário de Cultura de Cubatão Omar Pernedo, que fez uma 
fala de saudação a todos da câmara temática, e todos o parabenizaram e 
desejaram boa sorte na missão; 

 Na sequência falou o Alan de Praia Grande, que também avaliou positivamente a 
Conferencia, e também falou da necessidade de proximidade com o Estado, e que 
a região esteja mais unida para essa cobrança do Estado; 

 O Tony avaliou a Conferencia do Estado como pífia, por isso não avaliou participar 
da etapa nacional, com vários problemas no Estado nesse sentido, e concordou 
com os demais, e disse que de fato é preciso mais união e força para fazer o 
Estado andar nessa área da cultura; 

 Sobre o item II a Juliana falou um pouco sobre a plataforma de consulta para o 
Plano Nacional, e que cada cidade deve fazer sua avaliação, mais acha importante 
acompanhar pois abre um leque maior de possibilidades com entrada do eixo de 
Economia Criativa; 

 O Alan de Praia Grande disse que o município deve ainda este ano entrar forte 
nesse tema de economia criativa, inclusive alterando a legislação municipal, 
mudando o nome das feiras de artesanato, para feiras de artesanato e economia 
criativa, a casa do artesão e economia criativa, ainda deve ser lançada esse ano, 
disse que é bem interessante acompanhar esse tema; 

 No item III, foi falado pelo Secretário do Condesb da importância da figura do 
relator na câmara temática, e a importância desse momento de se eleger o 
coordenador e o relator da câmara temática para os próximos dois anos; 

 O atual coordenador Rafael disse que não deverá permanecer à frente da câmara 
temática, até também por assumir outros compromissos importantes nesse 
período, então abri mão nesse momento da coordenação, mais se coloca à 
disposição para participar e auxiliar a câmara temática; 

 Antes de prosseguir com o processo de eleição a Juliana, pediu esclarecimento 
quanto a composição da câmara temática passando a configurar como sendo de 
cultura e esportes; 

 O Secretário do Condesb, André explicou que foi aprovada a deliberação pelo 
conselho, que alterou a composição de algumas câmaras temáticas, e essa de 
cultura acabou integrando a câmara extinta de esportes, então foi solicitado a 
indicação de um membro de cada área para a câmara temática, e a câmara 
debaterá e incluirá na pauta os assuntos de interesse da região na área de cultura 
e esportes, as convocações seguiram para todos os indicados das prefeituras, 
estado e sociedade civil, nas duas áreas, cabendo a cada reunião pensar o que 
será debatido na câmara de acordo com as demandas que seus membros  
solicitarem; 

 Após alguns debates o Tony Sheen de Itanhaém, disponibilizou seu nome para 
coordenação, e a Juliana de Cubatão disponibilizou seu nome para a relatoria da 
câmara temática; 

 Como não houve nenhuma objeção com os dois nomes apresentados, foi aprovado 
por unanimidade e por aclamação como coordenador Tony Sheen Secretário de 
Cultura de Itanhaém, e a Juliana Diretora da Prefeitura de Cubatão para relatora, 
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para os próximos dois anos; 

 O Alan de Praia Grande comunicou seu afastamento da câmara temática, devido 
ao período eleitoral, mais acompanhará de longe e que podem contar com seu 
total apoio à câmara; 

 Depois foi dado um informe sobre a abertura de chamamento público pelo 
Governo do Estado de São Paulo, chamado SP POP, credenciando as entidades ou 
OS’s até dia 30 de maio, uma previsão de 10 milhões de investimentos ainda esse 
ano, e de mais de 153 milhões para os próximos anos; 

 A Juliana falou das oficinais de cultura do Estado que houve mudanças, e solicita a 
organização das prefeituras da região e da sociedade civil para um diálogo com o 
Estado para entender e esclarecer melhor essas mudanças; 

 O Rafael falou da possibilidade de uma nova reunião com a Secretaria Estadual de 
Cultura, como houve anteriormente, para falar sobre esse e outros temas; 

 E não havendo mais nada a tratar a reunião foi encerrada pelo novo Coordenador 
da câmara temática Tony Sheen, que agradeceu a todos pela eleição. 

 

Santos, 01 de abriu de 2024 
 
 

TONY SHEEN 
Coordenador da Câmara Temática 

 
 
André Luiz Sodré 
Secretário Executivo 
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